

CROTS

Un ministre pour inaugurer l'espace Morgon



Sébastien Lecornu, ministre en charge des Collectivités territoriales, est venu hier inaugurer l'espace Morgon, à Crots. Il a été accueilli par le maire Jean-Pierre Gandois, entouré de la sénatrice Patricia Morhet-Richaud (LR), des deux députés LREM Pascale Boyer et Joël Giraud, du président du Département Jean-Marie Bernard (LR) et de nombreux élus locaux. Couper du ruban tricolore et découverte d'une plaque commémorative ont précédé la visite du lieu, avec sa salle des fêtes, sa crèche, l'accueil mutualisé de la mairie, de l'agence postale et de la médiathèque. Lire notre compte-rendu complet en [page 3](#). Photo Le DL/M.M.